

L'EDUCATION DU PERE RECIT

Il n'aimait pas vivre chez son père — surtout à cause des « reproches » constants.

« Tu laisses le ventilateur allumé quand tu quittes la pièce. »

« La télé est allumée dans le salon et personne ne regarde... Éteins-la ! »

« Ferme bien la porte. »

« Ne gaspille pas autant d'eau. »

Il n'aimait pas que son père le dérange avec ces « petites choses ».

Il supportait... jusqu'au jour où il reçut un appel pour un entretien d'embauche.

« Dès que j'aurai ce travail, je quitterai cette ville. Je n'entendrai plus jamais mon père se plaindre », pensa-t-il.

En partant, son père lui donna un conseil :

« Réponds à chaque question avec assurance. Même si tu ne sais pas, parle avec certitude. »

Puis, il lui donna plus d'argent que nécessaire pour l'entretien.

À son arrivée, il remarqua qu'il n'y avait pas de sécurité à l'entrée.

La porte était grande ouverte — elle battait au vent, dérangeant peut-être les passants.

Il la ferma doucement et entra.

De chaque côté du chemin, il vit de belles fleurs, mais le jardinier avait laissé le tuyau d'arrosage ouvert.

L'eau coulait partout.

Il ajusta le tuyau et le plaça là où les plantes avaient vraiment besoin d'eau.

Il n'y avait pas de réceptionniste, mais un mot disait :

« Entretien à l'étage. »

Il monta lentement...

Les lumières de l'escalier étaient allumées, bien qu'il soit 10h du matin — sûrement restées allumées depuis la veille.

Il se souvint de la voix de son père :

« Pourquoi laisses-tu les lumières allumées en quittant la pièce ? »

Agacé mais pensif, il chercha l'interrupteur... et éteignit les lumières.

À l'étage, dans une grande salle, de nombreux candidats attendaient.

En entrant, il remarqua que le paillason d'accueil était à l'envers.

Avec un léger soupir, il le remit à l'endroit.

Les vieilles habitudes ont la vie dure...

Il vit que les sièges devant étaient tous occupés tandis que ceux derrière étaient vides.

Plusieurs ventilateurs soufflaient sur des chaises vides.

La voix de son père résonna de nouveau dans sa tête :

« Pourquoi les ventilateurs tournent-ils là où personne n'est assis ? »

Il éteignit les ventilateurs inutiles et s'assit au fond.

Candidat après candidat entra et sortit par une autre porte — personne ne savait quelles questions étaient posées.

Enfin, ce fut son tour.

Il entra, nerveux.

L'intervieweur prit ses papiers sans même les regarder.

Il demanda :

« Quand peux-tu commencer ? »

Il resta figé.

« Attends... Est-ce une question piège ? Ou... est-ce qu'il m'offre vraiment le poste ? »

L'intervieweur remarqua son hésitation et expliqua :

« Tu te demandes pourquoi nous ne posons pas de questions ? Parce que nous ne croyons pas que les questions révèlent la vraie nature d'une personne.

Nous croyons en l'observation des actions. »

« Nous avons testé tout le monde par caméras de surveillance. Une seule personne a fermé la porte, réparé le tuyau, éteint les lumières, redressé le paillason et arrêté les ventilateurs. »

« Cette personne... c'était toi. C'est pourquoi tu es embauché. »

À ce moment, il comprit que tout ce que son père lui avait appris avait du sens.

Toute la discipline qu'il avait autrefois rejetée... l'avait aidé à obtenir son premier emploi.

L'agacement disparut.

Il sourit, reconnaissant, et décida :

« Je prends mon père avec moi. Nous vivrons ensemble. »

Tout ce que nos parents nous disent est pour notre bien. Ils veulent façonner un avenir meilleur pour nous.

Une pierre ne devient pas sculpture sans subir le ciseau du sculpteur.

Pour devenir des personnes de valeur, nous devons accepter les conseils, les corrections, et l'amour —

C'est exactement ce que nos parents nous donnent.

Une mère soulève son enfant pour le nourrir, le réconforter, et l'aimer.

Un père soulève l'enfant sur ses épaules...

Pour qu'il voie le monde qu'il n'a jamais pu voir.

On ressent facilement la douleur d'une mère,

Mais la douleur d'un père est souvent invisible — on ne la remarque que lorsque d'autres la dévoilent.

À 5 ans, notre père est notre professeur.

À 20 ans, il peut sembler être un vilain.

Mais pour toute la vie... il est notre guide.

Les mères vieillissent parfois avec leurs enfants...

Mais beaucoup de pères ne savent pas demander cela.

N'attendez pas qu'il soit trop tard pour montrer de l'amour.

Prenez soin d'eux tant qu'ils sont là. Embrassez-les. Appréciez-les. Toujours.

Ils sont nos plus grands trésors.

Les parents sont de vrais super-héros. N'oubliez jamais.